

Impressum DE

Verantwortlich für den Inhalt:

Franziska Büttiker
Hauptstrasse 46
4133 Pratteln
Schweiz
E-Mail: followingyourhearttarot@gmail.com

Haftungsausschluss:

Die auf dieser Website angebotenen Tarot-Lesungen dienen der Selbstreflexion, Intuition und persönlichen Einsicht. Sie ersetzen keine medizinische, psychologische, rechtliche oder finanzielle Beratung. Jede Person trägt die Verantwortung für ihre eigenen Entscheidungen und Handlungen.

Datenschutzerklärung

1. Verantwortliche Stelle

Verantwortlich für die Datenverarbeitung:
Franziska Büttiker
Hauptstrasse 46
4133 Pratteln
Schweiz
E-Mail: followingyourhearttarot@gmail.com

2. Allgemeine Hinweise

Der Schutz deiner persönlichen Daten ist mir wichtig. Ich behandle deine Informationen achtsam, respektvoll und verantwortungsbewusst. Diese Website dient der Information über meine Tarot-Angebote sowie der Kontaktaufnahme und Buchung von Online-Lesungen.

3. Welche Daten erhoben werden

Beim Besuch dieser Website werden keine personenbezogenen Daten erhoben, ausser wenn dies technisch notwendig ist.

Wenn du mich per E-Mail oder über ein Kontakt-/Buchungsformular kontaktierst, können folgende Daten erfasst werden: Name, E-Mail-Adresse, Nachricht

4. Zweck der Datenverarbeitung

Deine Daten werden ausschliesslich verwendet für:

Kommunikation
Terminvereinbarung

Erbringung meiner Dienstleistungen

Deine Daten werden nicht verkauft, vermietet oder an Dritte weitergegeben.

5. Speicherung und Löschung

Deine Daten werden nur so lange gespeichert, wie es für die Kommunikation und Dienstleistung notwendig ist. Du kannst jederzeit die Löschung deiner Daten verlangen.

6. Deine Rechte

Du hast das Recht auf:

Auskunft über gespeicherte Daten
Berichtigung
Lösung

Kontaktiere mich dafür einfach per E-Mail.

7. Externe Links

Diese Website kann Links zu externen Plattformen (z.B. Instagram) enthalten. Für deren Datenschutzpraktiken übernehme ich keine Verantwortung.

8. Änderungen

Diese Datenschutzerklärung kann bei Bedarf angepasst werden.

Impressum EN

Responsible for content:

Franziska Büttiker
Hauptstrasse 46
4133 Pratteln
Switzerland
Email: followingyourhearttarot@gmail.com

Disclaimer:

The tarot readings offered on this website are intended as tools for self-reflection, intuition, and personal insight. They do not replace medical, psychological, legal, or financial advice. Each person remains responsible for their own choices and actions.

Privacy Policy

1. Responsible entity

Responsible for data processing:
Franziska Büttiker
Hauptstrasse 46
4133 Pratteln
Switzerland
Email: followingyourhearttarot@gmail.com

2. General information

Protecting your personal data is important to me. I treat your information with care, respect, and responsibility. This website exists to provide information about my tarot offerings and to enable contact and booking of online readings.

3. What data is collected

When you visit this website, no personal data is collected unless it is technically necessary for the website to function.

If you contact me via email or a contact/booking form, I may receive: Your name, Your email address, Your message

4. Purpose of data processing

Your data is used exclusively for:
Communication
Appointment coordination
Providing my services

Your data will not be sold, rented, or shared with third parties.

5. Storage and deletion

Your data is stored only as long as necessary for communication and service-related purposes.

You may request deletion of your data at any time.

6. Your rights

You have the right to:
Request access to your stored data
Request correction
Request deletion
Simply send me an email.

7. External links

This website may contain links to external platforms (e.g. Instagram). I am not responsible for their privacy practices.

8. Changes

This privacy policy may be updated if necessary.